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der Abgeordneten Mag. Haupt und Kollegen, Scheibner 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Projekte der Altlastensanierung in Wien 

Im Zuge der Altlastensanierung wurden für Wien 13 Projekte 

genehmigt, von denen bislang sieben verwirklicht wurden. Die 

restlichen sechs blieben mit Zusicherung der nötigen Mittel 

bislang unerledigt. 

Die Nichterledigung dieser Projekte ist in einem Streit bezüglich 

der Entrichtung der Mehrwertsteuer begründet. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen aus diesem Grund an den 

Herrn Bundesminister für Finanzen nachstehende 

Anfrage: 

1) Wie ist der genaue Sachverhalt bezüglich der Entrichtung 

der Mehrwertsteuer der zur Nichterledigung der bereits 

genehmigten Projekte führt? 

2) In welcher Art und Weise werden Sie versuchen, in dieser 

Angelegenheit anzugreifen? 

3) Welche Schritte werden Sie unternehmen, um in Hinkunft 

derartige Probleme auszuschließen? 
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